

Rudolf Chmel, vice-premier ministre du nouveau gouvernement, chargé des droits de l'homme et des minorités ethniques en Slovaquie, s'est excusé publiquement auprès de Malina Hedvig le 9 décembre dernier. Selon Chmel, qui est également vice-président du parti de la minorité hongroise en Slovaquie, **Most-Híd, la réaction des autorités slovaques concernant l'agression dont elle a été victime en 2006 a été honteuse. Hedvig a été rouée de coups et volée le 25 août . . .**

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)